
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In der Politik tre
en mehrere  zusammen eine Entscheidung.

Es geht darum, wer was bestimmen darf.

Es werden auch neue  gemacht.

Die Grundlage für die Politik ist eine Verfassung.

Das ist das oberste .

Darin steht, wer was in der Politik machen darf.

Oft bestimmen das Parlament und die  am meisten.

Die Menschen in der Politik heißen Politiker.

Die Politiker fragen sich:

 genau so$ besser gemacht werden?

Für was so$ man Geld ausgeben?

Für diese Fragen suchen sie dann .
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